

Participación comunitaria y ampliación de derechos

Coordinadora: María Gabriela Castiglia

Correo electrónico: gcastiglia@mendoza.edu.ar

Unidad Académica: Facultad de Ciencias Políticas y Sociales

Equipo de trabajo:

- Sergio Daniel Salinas
- Carla Cantoro
- Jessica Tamara Videla Romero
- Antonella Piacenza
- Maria Eugenia Dalla Cia
- Sayi Abel García Osidala
- Emiliana Segatore
- Cecilia Malnis
- Gisela Marsala Cardona
- Paula Blodinger,
- Marianella Iuliano Sclavi
- Renzo Leonardo Maturano
- Agustín Ignacio Espeche
- Bruno Cantoro
- Itatí Soledad Cruciani
- Gonzalo Trujillo
- Cynthia Debiazi
- Andrea Carolina D'Amelio
- Debora Antonela Fioravanti
- Valentina Herrera

Objetivo General

Profundizar el acceso y el conocimiento de derechos, programas y legislaciones existentes, en torno a la salud, género, acceso a la justicia y la comunicación popular, de los vecinos y vecinas del territorio donde se desarrollan las actividades.

Objetivos específicos

- Conocer y promover programas y leyes que aporten soluciones a las necesidades de la comunidad.
- Generar campañas de concientización y difusión de los derechos adquiridos en los últimos años.
- Fortalecer las áreas de trabajo territorial de La Barrial como herramientas de encuentro y participación vecinal.
- Ampliar canales institucionales de La Barrial con el Estado nacional en tanto garante de los derechos sociales.

Resumen

El proyecto busca “profundizar el acceso y el conocimiento de derechos, programas y legislaciones existentes en torno a la salud, género, acceso a la justicia y la comunicación popular, de los/as vecinos/as del territorio donde se desarrollan las actividades”. Las mismas las llevaremos adelante junto a La Barrial, organización social que trabaja en las localidades de San José, Pedro Molina y Belgrano, en el municipio de Guaymallén.

Para la realización de este objetivo se pondrá en juego un numeroso equipo de trabajo interdisciplinario conformado por estudiantes y egresados/as de distintas carreras de la UNCuyo, referentes territoriales y especialistas en distintos ámbitos. Para tal fin, se hará uso de herramientas diversas como charlas informativas, asambleas de debate, campañas de concientización y difusión de nuevas legislaciones en relación a derechos sociales, económicos y políticos, muraleadas, elementos audiovisuales.

Por otro lado también busca fortalecer las herramientas de la organización seleccionada, como lo son la Consejería de Salud Popular, el Asesoramiento Jurídico Barrial, el trabajo de género con mujeres y la revista PasaMano, realizada con personas en situación de calle.

Buscamos que más vecinos/as conozcan sus derechos adquiridos en la última década como así también el trabajo que realiza La Barrial para promover su acceso. Esperamos fortalecer procesos de organización alrededor de la defensa y aplicación concreta de estos derechos, contribuyendo a

un mayor empoderamiento tanto de los/as ejecutores como de los/as destinatarios de este proyecto.